

いっぴんマルシェに 参加しました！



たくさんのお客様で盛況でした！

総合学科メディア・マーケティング系列の生徒・
コンピュータ部員の計33名が、
販売実習・学校PR・ボランティアを！

7月23日（日）に銚田市の【ほっとパーク銚田 芝生広場】で開催された、いっぴんマルシェに銚田市商工会からの依頼と販売実習・学校PRを兼ねて、上記の33名が参加しました。

販売実習では、本校**農業科の生徒が育てた**トマト・じゃがいも・白ナス・にんにく・ブルーベリー及び**食品技術科の生徒が加工した**イチゴジャムを**総合学科メディア・マーケティング系列の生徒が販売**いたしました。開店するや否や飛ぶように商品が売れ、1時間もしないうちに完売となってしまいました。

本校では、地域の中の学校を意識し、銚田市の主要産業である農業をベースにした学科の枠を超えた**6次産業化**にも取り組んでいます。

コンピュータ部の生徒は、日ごろの**部活動で身につけたスキルを活かして**、表計算ソフトを用いて写真入りカレンダー・オリジナル名刺の無料配布を行いました。

写真入りカレンダーは、お客様の顔写真を撮影後、パソコンに取り込み、希望の年月を伺ったうえ印刷します。オリジナル名刺はお客様の情報を入力後9枚の絵柄の違った名刺が印刷されるというものです。

また、今回はボランティア活動も兼ね、出店企業へ生徒を派遣し、販売補助等も行い普段の商業科の学習だけでは体験できない商売の実際を体験しました。

生徒たちはコロナ禍後、初めての販売実習・イベント参加となり、最初はなかなかお声掛けができず苦労していましたが、徐々に雰囲気にも慣れ元気に声が出せるようになっていきました。今後も秋から冬にかけて販売実習などを計画しております。



←農産物を販売している様子



カレンダー・名刺のブース